



Gaes Chile anuncia reapertura de sucursal en Melipilla y San Felipe

Gaes, una marca Amplifon, líder mundial en servicio, cobertura e innovación en soluciones para la salud auditiva, anunció la reinauguración de dos de sus sucursales en nuestro país. Se trata de Gaes Melipilla, ubicada en el exterior del centro comercial Amal (Ortúzar 586) y de Gaes Colchagua, en el Edificio ImagenSalud (Carampangue 492, San Felipe). Tras una serie de obras significativas, estos centros han renovado sus instalaciones tanto en tecnología como en ambientación, ajustándose a los estándares globales establecidos por Amplifon. Este esfuerzo tiene como fin primordial facilitar un acceso más amplio a servicios de calidad que promuevan una óptima salud auditiva para todos. Además, cabe destacar que las remodeladas sucursales cuentan con todos los requisitos para trabajar con resolución sanitaria y cumplen con estándares internacionales, permitiendo entregar atención fonoaudiológica especializada e individual. Con este hito, Gaes Chile, que ya cuenta con 42 centros distribuidos a lo largo del territorio nacional, busca consolidar su cobertura en todo el territorio nacional, contando con sucursales de Iquique a Punta Arenas.